

LA SEMANA NAVAL DE MADRID

Durante el mes de septiembre tendrá lugar la VIII Semana Naval en Madrid. Este evento nace hace ocho años con la intención de concienciar a los ciudadanos sobre la innegable dimensión marítima de España y conseguir el acercamiento de la Armada a la población y la difusión de la Cultura de Defensa entre la sociedad.

Las actividades previstas, que están abiertas a toda la ciudadanía, incluyen actividades dirigidas al público en general, otras de carácter más profesional y técnico y actos de carácter militar.

La presente edición de la Semana Naval está dedicada a la presencia de la Armada en Asia

Más información:

www.armada.mde.es



SEMANA NAVAL

Madrid
20-30 septiembre

LA BANDERA ESPAÑOLA DE LA
ARMADA
Jueves 27 de septiembre

2018



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE DEFENSA

Por razones derivadas de la naturaleza de la navegación, la comunicación por banderas hunde sus raíces en la historia naval.

A lo largo de los siglos se desarrollaron prácticas y costumbres, tanto de orden táctico como simbólico, que se fueron reglamentando decretos reales y en las diversas ordenanzas navales.

En ese proceso, ciertamente intrincado, cuajó el concepto de bandera nacional. No es por ello casual que la actual bandera española, la roja y gualda, naciera en el seno de la Armada, y se extendiera hace ahora 175 años a todas las unidades militares .

CONFERENCIA

“La bandera española de la Armada”

A cargo del capitán de navío D.
José Ramón Vallespín Gómez

Jefe del departamento de Cultura
del Instituto de Historia y Cultura
Naval.

Salón de actos del Cuartel General
de la Armada,

Fecha: 27 de septiembre de 2018
Hora: de 16:30 a 18:00

Uniformidad: Diario mod. C
Civiles: acorde con el acto

Necesaria inscripción previa
dirigiendo un correo electrónico a:
ihcn@fn.mde.es

